

## Ölvorkommen in Guyana – Fluch oder Segen?

M 1

2015 entdeckte der US-amerikanische Konzern Exxon Mobile große Mengen Öl vor der Küste Guyanas. Diese Entdeckung hat das Land verändert – doch es muss sich noch entscheiden, ob das Öl ein Fluch oder ein Segen ist.

### Aufgaben

1. Bilden Sie vier Gruppen. Wählen Sie pro Gruppe eine der folgenden Fragen:
  - Welche Auswirkungen hat der Ölfund auf die Umwelt?
  - Welche Auswirkungen hat der Ölfund auf Guyanas Verhältnis mit anderen Staaten?
  - Welche Auswirkungen hat der Ölfund auf die gesamtwirtschaftliche Lage Guyanas?
  - Welche Auswirkungen hat der Ölfund auf die Bevölkerung Guyanas?
2. Recherchieren Sie zu Ihrer Frage in der Gruppe. Die Links dienen als Hilfestellung.
3. Tauschen Sie sich in der Klasse über ihre Rechercheergebnisse aus und halten Sie sie in der Tabelle fest.
4. Nehmen Sie Stellung: Ist der Ölfund für Guyana mehr Fluch oder Segen?



### Links

- <https://raabe.click/GuyanaHandelsblatt>
- <https://raabe.click/GuyanaTagesschau>
- <https://raabe.click/GuyanaSWR>
- <https://raabe.click/GuyanaYouTube>

© RAABE 2025

### Ergebnistabelle

	Positive Auswirkungen	Negative Auswirkungen
Umwelt		
Verhältnis zu anderen Staaten		
Wirtschaft		
Bevölkerung		